

Mgr Leray.

Mgr Leray, archevêque de la Nouvelle-Orléans, dont une dépêche a annoncé la mort, dans sa ville natale, à Château-Giron, département d'Ille-et-Vilaine, en France, avait été élevé au lycée de Rennes.

Venu en Amérique à l'âge de dix-huit ans, Mgr Leray a fait ses études théologiques au collège Sainte-Marie, près de Baltimore. Il a parcouru ensuite, en qualité de missionnaire, l'Indiana, l'Illinois et les Territoires de l'Ouest; mais il ne fut ordonné prêtre qu'en 1852, à Natchez. L'abbé Leray était alors âgé de vingt-sept ans. Six mois plus tard, il était envoyé à la tête d'une paroisse à Jackson (Mississippi). Pendant l'épidémie de fièvre jaune de 1853 et de 1855, l'abbé Leray se signala par son dévouement et visita successivement Canton, Vicksburg et Brandon, prodiguant ses soins et ses consolations aux victimes. Il fut atteint lui-même du terrible fléau, en 1853. L'abbé Leray se distingua de nouveau, pendant la guerre de sécession en qualité d'aumônier de l'armée du Sud et organisa les ambulances avec les sœurs de la Miséricorde qu'il avait fait venir de Baltimore. En 1877, l'abbé Leray fut nommé évêque de Natchitochès et deux ans plus tard coadjuteur de Mgr Perché, alors archevêque de la Nouvelle-Orléans, auquel il succéda en 1883.

Mgr Leray était en voyage en France, lorsque la mort l'a frappé dans sa ville natale même. Quoique sa santé fût déjà compromise lorsqu'il s'est mis en route, la mort de Mgr Leray a été une douloureuse surprise pour la population de la Nouvelle-Orléans.

Le cardinal Gibbons au centenaire de Philadelphie.

L'*Argus* d'Albany rend compte de la magnifique réception faite au cardinal Gibbons à Philadelphie.

Son Eminence le cardinal Gibbons a été l'objet au Club catholique de Philadelphie d'une des plus brillantes réceptions qui ait jamais été faite à un prélat catholique.

Le cardinal arriva au Club un peu avant huit heures. Il était accompagné de Mgr l'archevêque Ryan, de Mgr Ryan, évêque de Buffalo, Kane, évêque de Richmond et O'Farrel, évêque de Trenton. En pénétrant dans les salles du club, Son Eminence et leurs Gracdeurs trouvèrent le gouverneur Beaver attendant leur arrivée. Depuis ce moment jusqu'à 10½ heures, le cardinal ne cessa de recevoir un grand nombre de visiteurs distingués. Il portait une riche soutane de soie rouge. Pendant quelque temps, Son Eminence se tint debout sous le magnifique lustre, recevant les visiteurs; puis, fatiguée, Elle s'assit dans un grand fauteuil, ayant l'archevêque à ses côtés.

Le cardina! s'est montré très apte à la tâche difficile de bien re-